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� Ringrazio gli amici e la squadra dell’Arka Servizi per l’invito che mi hanno 

rivolto e che ho accettato volentieri. 

� Innanzitutto per un sincero rapporto  di stima, che è diventata amicizia, 

che ci lega ormai da qualche anno. La mia frequentazione dell’Arka Servizi 

data da quando non ho più il supporto dell’Ufficio ICT della Federazione in 

cui lavoravo. E’ stata quindi una necessità che si è evoluta in qualcosa di 

più profondo. Mi ha, tra l’altro, consentito di praticare anche in questo 

caso un principio che ho sempre cercato di applicare nella mia vita e cioè 

quello di valorizzare le risorse, di tutti i tipi, che esistono sul nostro 

territorio, basta saperle scoprire, conoscere e farle conoscere, pur 

cercando di allargare il nostro pensiero e visione delle cose ben oltre gli 

orizzonti locali.  

� Tra l’altro queste pratiche portano oltre a belli e sinceri rapporti umani, 

che servono a farci vivere tutti meglio, anche ad un vantaggio economico 

per tutti perché fanno risparmiare tempo prezioso e garantiscono servizi 

affidabili. 

� Questo principio lo cerco di praticare ancor più ora da amministratore 

pubblico consapevole che le risorse pubbliche, il futuro del nostro Trentino 

e quindi di tutti noi dipenderanno dal gettito fiscale e dall’economia del 

nostro territorio. 

� E’ per questo che insisto nel richiamare tutti a valorizzare le nostre 

imprese ed i nostri prodotti locali, concetto che fatica ad entrare nelle 

menti di noi cittadini. Nel settore specifico dell’ICT è importante 

l’hardware ma lo sono ancor di più i servizi che le aziende come l’Arka 

professionale. 
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� Estendendo questo concetto all’Agricoltura ed al turismo, che seguo come 

competenze in Comunità assieme al Lavoro, potremmo essere 

maggiormente consapevoli del valore dei prodotti locali a km 0 anche per 

il risparmio ecologico ambientale che ne conseguirebbe, fattore sempre 

più importante nelle valutazioni complessive di un acquisto di un bene che 

devono andare oltre il mero prezzo. E’ per questo che questa sera, 

scherzando ironizzavo sul nostro consumo di Prosecco mentre dovremmo 

consumare il nostro Trento doc, nonostante la differenza di prezzo 

giustificata dal diverso valore del prodotto. Pensando al sistema 

territoriale che dovremmo tutti favorire mi preme ricordare proprio in 

questa circostanza che tra i molti clienti Arka Servizi annovera anche 

Melinda, il colosso cooperativo del settore agroalimentare trentino. 

� Un vivo complimento a Franco e Lucio ed ai collaboratori Roberta e Carlo 

per aver deciso questo investimento nel centro storico in questo momento 

particolare, ancora difficile, anche se le prospettive sono di una timida 

inversione di tendenza nel corso del 2014. E’ un segno di grande speranza 

che date per rivitalizzare il nostro centro storico e per l’economia moriana 

e lagarina. E la presenza di molti amici, clienti e persone questa sera , in 

questo momento prenatalizio, penso non possano che favorire questo 

percorso. Sono anche convinto che lavorando con la serietà e l’impegno 

che la squadra dell’Arka Servizi ha dimostrato in questi anni l’affrontare la 

coda della crisi con questo slancio e nuova sfida possa rappresentare un 

ulteriore elemento di consolidamento e sviluppo. Della serie: dalla crisi si 

può uscire più competitivi e più forti di prima. E’ infatti nella crisi che ci si 

vede costretti a tirare fuori il meglio di noi , a trovare soluzioni nuove a 

vecchi modi di fare a metodi di produzione ormai obsoleti, ma anche a 
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metodi economici e sociali. La politica ha il compito di aiutare chi fatica a 

non trovare una sua strada di autonomia e di opportunità, deve trovare 

dei rimedi a che a tutti siano offerte pari opportunità di uscire dalla crisi 

meglio di prima, il che, come ben sapete non è semplice né facile. 

 

� Penso che in questa operazione di rilancio e viluppo non sia stato del tutto 

estraneo il fatto che la vostra azienda fa parte del Consorzio Centriamo 

Mori, di cui ho visto con piacere la presenza del Presidente Marcello 

Vianini, di componenti il Direttivo e di soci, che pur con grande difficoltà 

ed incomprensione da parte di colleghi commercianti ed artigiani, pur 

tuttavia riesce a portare avanti i suoi programmi tra cui quello della 

rivitalizzazione del Centro storico che si fa essenzialmente con nuovi 

esercizi commerciali od artigianali come avete fatto voi. Come Comunità 

siamo molto attenti alla collaborazione tra i quattro nostri Consorzi 

lagarini ed al riguardo abbiamo cofinanziato un progetto che a breve 

dovrebbe aiutarci a prendere iniziative più incisive ed efficaci.  

� Un vivo complimento anche per la location che è stata scelta e 

l’arredamento realizzato con materiali caldi e invitante all’accoglienza ed 

alla messa a proprio agio; il tutto magistralmente concepito dallo studio 

Altrove Spazio Pabromà di Paolo Abrotino, con cui ho avuto modo di 

lavorare, appena finito il servizio militare, alla Quarry di Mori. 

� Sono contento di essere qui in una software house anche come ass. della 

nostra Comunità Vallagarina che segue le gestioni Associate, tra cui l’ICT , 

che considero lo scheletro portante, quasi il sistema nervoso della 

Pubblica amministrazione. Sono convinto che, come succede ormai da 

quasi tre decenni per le nostre aziende, l’ICT è un potente strumento di 



 

4 

 

organizzazione e di competitività e quindi lo sforzo di efficientizzazione 

della PA, per dare servizi migliori ai cittadini e liberare risorse da investire 

nello sviluppo e nell’occupazione, specialmente per i giovani, passa 

ineludibilmente da questo strumento che l’Arka così ben interpreta e 

gestisce. Anche a livello di network il nostro Trentino e la nostra zona è 

ormai coperta, per quanto riguarda gli enti pubblici, con la ADS veloce e 

la fibbra ottica da parte di Trentino network e ormai anche alcune aziende 

sono collegate con l’augurio che questo processo si allarghi a tutte le 

aziende ed alle abitazione per rendere il nostro sistema più efficiente, 

affidabile, competitivo. Una sfida dentro questa sfida è riempire di 

contenuti la rete, perché una rete senza contenuti è come una ferrovia 

senza treni. Dobbiamo favorire la nascita di nuovi servizi ed il 

cambiamento dentro le aziende che dovranno evolvere per sfruttare le 

grandi opportunità che il digitale ci offre. Questa ulteriore sfida, in cui è 

impegnata anche Arka, completerà la rivoluzione digitale iniziata qualche 

anno fa dai social network che, come stiamo constatando, non è solo 

rivoluzione sociale ma anche rivoluzione economica che sta cambiando 

radicalmente il nostro modo di relazionarci, di lavorare, di vivere, di 

pensare. In Comunità stiamo facendo un notevole sforzo in tal senso e mi 

auguro che, dopo la pausa per elezioni provinciali del 27 ottobre scorso, a 

fronte degli scenari di finanza pubblica molto preoccupanti, con le nostre 

17 Amministrazioni comunali si riesca ad imboccare la strada giusta come 

siamo riusciti a fare con la gestione Associata dei Tributi, finora con 11 

Comuni,  e con quella dei Segretari comunali per i 7 Comuni sotto i 2000 

abitanti. Dovremmo concludere a breve con la Polizia locale ed anche per i 

la gestione dei Servizi ed Appalti. 
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� Quindi Ben camino.. cari amici dell’Arka Servizi. 

Mori 7 dicembre 2013 

Marcello Benedetti  


